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□晚报记者 董占卿 通讯员 马超伟

本报讯 昨日，新密召开2010年度总结表
彰大会，对作出重大贡献的企业、单位和个人进
行了重奖，总奖金高达1000万元。

拿出1000万元，对有贡献者重奖
昨日上午，新密市委、市政府召开了全市总

结表彰大会，对获得先进的乡、镇、办事处、职能
部门以及个人进行了表彰奖励。对郑州煤电股

份有限公司、郑州裕中能源有限责任公司等 5
家企业颁发重大贡献奖，各奖励现金 50万元；
奖励郑州中兴实业集团有限公司等 16家企业
20万元。总奖金额超过1000万元。

“十二五”期间，要着力打造“四个新密”
会上，新密市委书记王铁良说，今后5年将

是县域经济加速发展、从量变到质变的 5年。
按照郑州市新的城市功能区规划，新密已经作
为“新密组团”纳入了郑州都市区建设。因此，

新密要适应当今形势，抓住良机，着力打造“四
个新密”——“绿色低碳新密”、“文化旅游新
密”、“时尚宜居新密”和“平安和谐新密”，努力
实现新密转型发展、和谐发展、科学发展。

“要把改善民生放在突出位置”
王铁良表示，今后，要始终把改善民生放

在突出位置，进一步加大投入力度。
继续改善办学条件，扩大高中教育办学规

模，“十二五”期间要实现高中阶段免费教育。

要大力发展卫生事业，借鉴外地先进经验，
力争“十二五”末实现全民免费医疗，并实行大
病救助，有效解决群众看病难、看病贵问题。

进一步扩大养老、医疗等社会保险覆盖面，
把全市原国有、集体困难企业下岗职工全部纳入
社保体系，逐步提高城乡居民最低生活保障标准，
认真解决贫困地区群众脱贫致富问题，不断提高
社会保障水平。

要高度重视安全生产，在煤矿安全监管上
打造“新密模式”，保障安全生产。

2月27日，荥阳市民刘
松峰给本报热线打来电话，
反映全友家私荥阳专卖店

“挂羊头卖狗肉”欺诈消费
者。对此，记者进行了采访
调查。 晚报记者 姚辉常

这事儿得从去年 11月 18日说起。那天，全友家私荥
阳店搞活动，不少家具七折优惠。刘松峰看中了一款1500
多元的电视柜，并交了200元订金。

今年 2月 26日上午，电视柜送到家中，妻子在擦拭时
发现电视柜上没有全友家私的标示牌，怀疑是假冒的。“我
们以前买的全友家私都有标示牌。”刘妻说。

当天下午，刘松峰找到全友家私交涉，导购员承认电视

柜不是全友家私的，但只同意刘松峰挑选同等价格的产品。
“优惠时间过了，要买同等品质的全友家私电视柜，

还得多掏钱。”刘松峰不同意此方案，希望按照法律获得
“1+1”赔偿。但，全友家私一直没有给刘松峰以明确答复。

昨天，刘松峰向记者出示了全友家私的保修卡，卡上
没有注明他买的电视柜是其他品牌的。“这不是欺诈吗？
如果我没有发现，他们就蒙混过关了。”刘松峰说。

记者来到全友家私荥阳店，导购员解释说，这是老板
销售其他品牌家私剩下的电视柜。之所以填写的是全友
家私保修卡，是表示顾客可以享受全友家私的售后服务。

刘松峰追问：“如果你们不干了，电视柜不是全友家
私的，全友家私会承认吗？”

导购员没能给刘松峰一个满意的回答。
记者联系了老板刘宝存，她承认存在失误，导购员应

当主动告知顾客。

经过协商，刘宝存同意刘松峰可以挑选店内任何一款
全友家私电视柜，不需要再补钱。对此，刘松峰表示，不再
追讨“1+1”赔偿。

记者从荥阳市消协获悉，去年一年，消费者投诉服装、
皮鞋等专卖店售假有两起，消费者都获得了赔偿，专卖店
也受到了相应的行政处罚。

“我们希望专卖店不要‘挂羊头卖狗肉’，消费者的眼睛
是雪亮的。”荥阳市消协一名工作人员说。

在全友家私专卖店，买到假冒产品

店老板：是导购员失误，没有主动告知顾客
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